

**STUDI DESKRIPTIF *WORK FAMILY CONFLICT* PADA KARYAWATI
YANG SUDAH MENIKAH BAGIAN *MARKETING FUNDING BANK “X”*
BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan untuk menempuh Ujian Sarjana pada Fakultas Psikologi

Universitas Kristen Maranatha

Disusun Oleh

AURORA DEWI PYTALOKA

1230133



FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG

2017

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada ALLAH SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dengan judul “ Studi Deskriptif *Work Family Conflict* Pada Karyawati yang sudah Menikah Bagian *Marketing Funding* Bank “X” Bandung.

Terimakasih peneliti ucapkan kepada banyak pihak, baik yang telah secara langsung memberikan dukungan, kritik, saran maupun yang secara tidak langsung mendukung peneliti melalui doa. Untuk itu pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Irene P. Edwina, M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Dra. Juliati Ardhi Santoso, M.Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing utama yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan, arahan, dukungan, dan bantuan dalam penyusunan penelitian ini.
3. Efnie Indriane, M.Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan, arahan, dukungan, dan bantuan dalam penyusunan penelitian ini.
4. Bagian HRD Bank “X” Bandung yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian, serta seluruh pihak yang terlibat

secara langsung dan tidak langsung yang telah memberikan banyak informasi kepada peneliti.

5. Kepada keluarga tercinta, Ayah, Ibu, Nenek, Aki, Bunc, Buni Bunda yang telah memberikan dukungan doa, moril dan juga materi dalam penyusunan penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini, oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan saran, pendapat dan kritik yang dapat berguna bagi penelitian selanjutnya.

Akhir kata peneliti berharap agar penelitian ini dapat bermanfaat bagi Bank “X” para pembaca dan pihak-pihak lain yang membutuhkan.

Bandung, Mei 2017

Aurora Dewi Pytaloka